

Septembre 2013

C'est sous un beau soleil d'été que, le mardi 3 Septembre, les 265 élèves de l'école Sainte Anne ont retrouvé l'équipe éducative pour démarrer une nouvelle année scolaire. 12 enseignants et 5 personnels de service étaient là pour les accueillir.

Cette rentrée a été marquée par la mise en place de la réforme des rythmes scolaires avec des journées de cours plus courtes mais, en contrepartie, classe le mercredi matin. Les lundis, mardis et vendredis, les élèves ont ainsi le choix entre des activités sportives, culturelles ou des temps calmes pendant lesquels ils peuvent se rendre à la médiathèque. La mise en place de cette réforme a nécessité un long travail de préparation et, malgré quelques ajustements inévitables, tout s'est bien passé.

Les projets menés sur l'école depuis plusieurs années ont également redémarré : piscine pour les GS/CP/CE1 (les CM1/CM2 s'y rendront en Janvier); musique avec Marie de l'école de Musique du Pays de Redon pour 3 classes du cycle 3. La nouveauté est l'initiation à la voile et au kayak, à l'étang Aumée, pour les CM2 : durant 4 jeudis, les élèves ont pu découvrir ces pratiques sportives, nouvelles pour la plupart d'entre eux.

Le dimanche 29 Septembre, toutes les familles étaient invitées à participer à la messe de rentrée de la paroisse.

Du côté de l'A.P.E.L voici quelques dates à retenir

- \* 16/11 : Loto
- \* 04/01 : concours de belote
- \* 25/01 : soirée raclette à St Gorgon
- \* 15/06: fête de l'école

Bonne année scolaire à tous.